

Ressort: Entertainment

Claus Kleber sieht Verhältnis zu "Tagesthemen" entspannt

Berlin, 30.12.2017, 01:00 Uhr

GDN - "Heute Journal"-Moderator Claus Kleber sieht das Verhältnis zum ARD-Konkurrenten entspannt. "'Heute Journal` und `Tagesthemen` sind zweieiige Zwillinge", sagte Kleber den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Samstagsausgaben).

Beide Sendungen starteten vor 40 Jahren am 2. Januar 1978. Die "Tagesthemen" beneide Kleber allerdings manchmal "um die größere Manpower der ARD". Seine Moderatoren-Kollegin Caren Miosga wiederum hätte gerne "den Sendeplatz des `Heute Journals`". Die Aufgabe eines Nachrichtenmagazins sei es laut Caren Miosga, "dass wir weiterhin hintergründig bleiben und unsere Geschichten so erzählen, dass sich die Zuschauer ein Urteil erlauben können". Dabei habe sich das Geschäft in den vergangenen Jahren beschleunigt: "Weil die Politik schneller geworden ist, müssen wir auch schneller reagieren." Dem stimmt auch Claus Kleber zu: "Wir sind Last-Minute-Tiere."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-99917/claus-kleber-sieht-verhaeltnis-zu-tagesthemen-entspannt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619